

> DEL 16 POR CIENTO QUE PLANTEA CONAGUA A GDF Y A EDOMEX

Rechaza Ebrard aumento de agua

Pide separar intereses políticos de la tarea que tiene que ver con el abasto del líquido

**LETICIA PAULA CRUZ
Y HERIBERTO OCHOA**

El jefe de Gobierno capitalino Marcelo Ebrard, se pronunció en contra de la propuesta que hizo la Comisión Nacional del Agua, para incrementar la tarifa de agua en bloque que se les cobra a los gobiernos del Estado de México y de la capital del país.

La Conagua le planteó a la Secretaría de Hacienda que se debe incrementar en 16% esa tarifa, para reducir el subsidio otorgado a ambas entidades.

Ebrard se pronunció por separar los intereses políticos de la tarea que tiene que ver con el abasto de agua, pues dijo que la distribución del vital líquido es una tarea muy seria y ante ello se tiene que actuar con responsabilidad y sensatez.

Recordó que durante el año pasa-

do el gobierno de la ciudad ya enfrentó un incremento en las tarifas para el pago de agua en bloque, de 18%, sin embargo esto no repercutió en un alza considerable de las tarifas a los ciudadanos.

líquido y correcto mantenimiento de las redes de suministro en la capital, serviría para atender a más de un millón 900 mil personas durante todo un año".
Agregó que "el 40 por ciento del agua se pierde en fugas dentro de la propia red de distribución o en tomas domiciliarias, debería ser una prioridad del gobierno de la capital atender este problema e iniciar campañas de difusión que fomenten el cuidado y uso responsable del agua, o bien, realizar una adecuada mantenimiento de la red de distribución, con ello se reduciría el riesgo de padecer en un futuro inmediato la escasez del líquido".

EL DATO

La Conagua planteó a la Secretaría de Hacienda que se debe incrementar en 16% esa tarifa, para reducir el subsidio otorgado a ambas entidades

do el gobierno de la ciudad ya enfrentó un incremento en las tarifas para el pago de agua en bloque, de 18%, sin embargo esto no repercutió en un alza considerable de las tarifas a los ciudadanos.

MEJORAR ATENCIÓN

En tanto, el presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Obdulio Ávila Mayo, señaló que si el GDF "atendiera de manera integral el problema del agua en materia de ahorro de este



Ahora la guerra es por el vital líquido

